
卓球部顧問の阿部です。 

卓球部の３年生の皆さん、最後の大会が近づいてきましたね。 

この３年間で、皆さんは大きく変わりました。 

勝つことがほとんどなかった中学校１年生、それが今では決勝で戦うことがで

きる強さを身に付けました。 

これは、皆さんが素直で、礼儀正しいこと。そして日々努力を重ねてきたからだ

と思います。 

最後の大会、皆さんならで出来る。今までの力を発揮し、勝つことが出来ると、

私は信じています。 

今までお世話になった人への感謝の気持ちを忘れず、大会まで練習頑張りまし

ょう。 


